
   朗Ｖ連ニュース 

       ポシェット   
№１６５ 

  

代表幹事より、開会の挨拶  開放感のある会議室で議事進行！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

          

 

 

        

  

 

 

 

 

  

 

 

  

◇◆活動への協力希望について◆◇ 

各種依頼図書への協力  ２グループ 

交流会での朗読発表    ２グループ 

「小さな朗読会」への参加 ４グループ  

代読への協力          ３グループ 

小 さ な 朗 読 会  
●12：15~12：45（30分） 

●中山記念会館３階 

サテライトオフィス 

7/18（火）第 18回 ほほえみ（加古川市） 

8/24（木）第 19回 おはなし糸車（神戸市） 

9/ １（金）第 20回 ほほえみ（加古川市） 

10/31（火）第 21回 ほほえみ（加古川市） 

11/30（木）第 22回 トビアの会（西宮市） 

発行日：令和 5 年 7 月 6 日 

発 行：兵庫県朗読ボランティア連絡会 

    神戸市兵庫区水木通 2 丁目 1 番 9 号 

（中山記念会館３F） 

    電 話 ０７０－８３５０－０６９５ 

 

 

◇◆今後の朗 V連活動への提案・要望など（抜粋）◆◇ 

・ デイジー図書編集、サウンドエンジン等の勉強をしたい 

・ 著作権の学習会はできないか 

・ 交流会はゲストを呼ぶのではなく勉強会も良いのでは 

・ 交流会の座席はグループで固まらない工夫ができそう 

・ ポシェットに各グループの活動を載せてほしい 

・ ポシェットの写真に説明があるとよい 

 

５月２５日、県内各所からグループの代表者の皆さんに

お集まりいただきました。 中山視覚福祉財団 常務理事の

松前様からのご挨拶の後、昨年度と今年度の活動などを報

告、続いての全体討議では率直なご意見やご質問、ご提案

などがありました。出席者約３０名のコンパクトな集まり

でしたので、お互いの表情や声がしっかり伝わり「もっと

交流したいね」という気持ちを共有できた３時間でした。 

中山記念会館４階・活動室３にて 

令和５年度(第 37 回) 朗Ｖ連代表者会 報告  
 

審議の結果（朗Ｖ連加盟１５グループ中、出席１２グループ、委任状３グループ） 

【議事１】令和４年度事業報告について       ・承認（１５）・否認（０） 

【議事２】令和４年度決算報告及び監査報告について ・承認（１５）・否認（０） 

【議事３】令和５年度役員(案)について       ・承認（１５）・否認（０） 

【議事４】令和５年度事業計画(案)について     ・承認（１５）・否認（０） 

【議事５】令和５年度予算(案)について       ・承認（１５）・否認（０） 

【議事６】規約一部改正(案)について        ・承認（１５）・否認（０）  

 
以上の結果、すべての審議事項は承認されました。ご審議いただきました代表者の皆様、本当にありがとう

ございました。議長・書記になって頂いた方々にもお礼申し上げます。全体討議では色々なご意見を頂きまし
た。幹事会も実行できるところから進めて行きたいと考えています。 

 

 
「図書館員・音訳者のための著作権セミナー」 

主催：日本図書館協会 

●2023年 8月 5日（土） 10：30～16：40 

●開催形式 zoom及び YouTubeによるオンライン 

●定員 ３００名   ●無料    ●申込締切 7/30 

詳しい内容のアドレス↓ 

http://www.jla.or.jp/portals/0/html/lsh/2023onyaku

.html 各々の会の活動内容に照らし合わせて 

情報を収集し勉強しましょう 

■ セミナーのご案内 ///    

http://www.jla.or.jp/portals/0/html/lsh/2023onyaku.html
http://www.jla.or.jp/portals/0/html/lsh/2023onyaku.html


■ 天川令子（書記） 明石市 明朗会 

 緊張感いっぱいで、先輩幹事さん達の話にまだついて

いけません。慣れるまでに時間がかかりそうですがが

んばります。 

 

■ 岡 正則（会計） 神戸市 花いかだ 

美しい花園の中に迷い込んだみにくいアヒルです。ピ

ッカピッカの 1 年生です。残念ながら「打ち出の小槌」

は持ち合わせていませんが、皆さんの大事なお金を、朗

Ｖ連の意義ある活動の為に大切に使わせて頂きます。 

 

■ 黒沢明美（ポシェット)  高砂市 むつみ会 

中山記念会館の専用ルーム・ボイスに一年ぶりに戻っ

て参りました。気持ちも新たに《チーム☆高松》のメ

ンバーとして朗Ｖ連の活動をグッと盛り上げて行きた

いと思っています。どうぞよろしくお願い致します。 

 

■ 高松 恵（代表幹事） 加古川市 ほほえみ 

代表とは名ばかり。まずは朗Ｖ連への問い合わせに使

われるスマホ「070-8350-0695」を何とか使いこなせる

ようになりたいと奮闘中。「ボイスを使いたい」など、

連絡をお待ちしています。 

 

■ 河崎妙子（副代表）神戸市 わっしょいわっしょい   

昨年 半ばより朗Ｖ連の幹事に参加させて頂き、やっと

折り返し点に来ました。認知との折り合いを付ながら 

皆様の足を引っ張らない様についていきますので宜しく

お願い致します。 

 

■ 守屋英子（KLC・渉外)  神戸市 虹 

あっという間の１年でしたが、これからも会員の方々の

活動の広がりにつなげていければとおもっています。ポ

シェットの中にそんな思いがギュットつまっています、

朗Ｖ連からのメッセージがつまっています。活用して 

くださいね。 

 

● 大永親子（副代表） 明石市 明朗会 

   10 年の朗読Ｖ歴の中で、4年間朗Ｖ連に関わらせて頂きました。前回は３０

周年の節目の時、今回は新しい中山記念会館へのお引っ越しの時に重なり、

それはそれは多忙で常にキャパオーバー！でも、そんなことは気にならない

くらい充実した時間を過ごせました。初対面の方々と打ち解け、話し合い、

形にしていくことの素晴らしさを是非皆さんにも体験して頂きたいです。 

お世話になった全ての人に感謝しつつ    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 池田くみ子（代表幹事） 神戸市 花いかだ 

２年間 お世話になりありがとうございました。 朗Ｖ連としてきちんとし

た部屋をいただいたので何かをしなきゃと焦った部分もあり、代読等 突っ

走った所もありましたが良い仲間に恵まれありがたかったです。 これから

も、朗Ｖ連が、益々発展していきます様祈っております。 

 

● 畠中知子（書記） 西宮市 トビアの会 

コロナ禍に始まり・・・、新しい中山会館への引っ越し、交流会と目まぐるしく、突っ走った１年目。「小

さな朗読会」や「代読」の新規事業のスタート、ボイス roomの活用方法のルール作りなどに紆余曲折しな

がら、記録簿の整理、部屋の整頓をして、次へとバトンを渡す事が出来ました。 

中山財団事務局の皆さん他、ボランティア団体の方々と交流する貴重な体験ができたのも 

朗Ｖ連のお陰と感謝しています。  

 

退任のご挨拶 

   

令和 5年 11月 15日(水) 13：00～16：00 

会  場：中山記念会館・大会議室 

ゲ ス ト：神戸新開地喜楽館支配人 伊藤史隆 氏 

朗読発表：せせらぎ(たつの市)、山うぐいす(丹波篠山市) 

はじめまして 令和５年度 幹事です 

第37回 朗Ｖ連交流会 (予定) 
 
 

交流会の申込等詳細につきましては、8月上旬 各グループ宛にご案内チラシを送付いたします 

左から 大永さん、池田さん 
畠中さん お疲れ様でした 

 

チーム☆高松 出発進行‼ 

第23回 中山ワンダフルフェスタ 

令和５年 10 月 6 日(金) 14：45～17：30 

(開場 14 時) 

会 場：神戸文化ホール 

ゲスト：イルカ、太田裕美 


